



○文化祭が開催されました！ 「飛星～笑顔輝け！キラキラ大作戦～」

11月20日・21日の両日、文化祭が開催されました。春には新校舎への移転が予定されていますので、現校舎で開催する最後の文化祭でした。今年の文化祭のテーマは、「飛星～笑顔輝け！キラキラ大作戦！～」です。「飛星」には、「一人ひとりの個性が発揮され、星のように輝いてほしい」という思いが込められています。

1日目は体育館でのステージ発表や、各作品の展示がありました。どの発表や展示作品も熱意溢れる見事な発表ばかりでした。2日目は市民ホールで学年合唱とクラス合唱がありました。どのクラスも優秀賞を目指してしっかり練習を重ねてきた様子がうかがえる、素晴らしい合唱でした。特に3年生の歌声は素晴らしく、あこがれを抱いた1, 2年生も多くいたようです。笑いや感動に包まれ、生徒の大きな成長がうかがえる良い文化祭となりました。

☆生徒の感想より

- ・私は展示係として、モザイクアートをしました。最初は何をやっているのかわからなかったけど、組み合わせていくうちに良い作品ができたと思いました。達成感があって、感激しました。
- ・去年は目立つことはしなかったけど、今年は大切な役を立候補してやり遂げました。以前とは違う自分になれた気がしました。自分で言うのは変だけど、何か成長を感じました。
- ・自分の個性をより良く発揮できて、今までで一番楽しい文化祭でした。合唱コンクールは負けてしまったけど、練習をしていく中で、より絆が深まっていったと思います。

☆合唱コンクール 審査結果

最優秀賞 3年2組
優秀賞 2年2組
優秀賞 1年3組

